



accionesyreacciones@eleconomista.mx

En una apuesta por la formación y la experiencia de sus propios cuadros, Banco Santander realiza cambios a nivel directivo. El más relevante es el de Fernando Quesada, quien como vicepresidente del banco y miembro del Comité de Dirección, liderará el plan de transformación de Santander en México.

Alejandro Capote encabezará la Dirección General Adjunta de la banca retail y comercial y supervisará el área de Banca Privada y Seguros, uno de los negocios donde Santander se ha destacado los últimos años.

La dirección de Banca Corporativa, la asume Santiago Cortina, y Laura Cruz, directora general adjunta de Estrategia, Innovación y Experiencia del Cliente, será la responsable en el país de la parte global de Consumo. Todos reportarán a Felipe García como director general del Grupo.

accionesyreacciones@eleconomista.mx